

11.06.2003 - 12:00 Uhr

## Changement de présidence à l'Association Suisse d'Assurances

Winterthur (ots) -

Lors de son assemblée générale qui s'est tenue le 11 juin à Winterthur, l'Association Suisse d'Assurances (ASA) a nommé à la présidence Albert Lauper, président du Conseil d'administration de La Mobilière. Albert Lauper était vice-président de l'ASA depuis mai 2000.

Lors de son discours, le président sortant, Hansjörg Frei, a retracé l'évolution du secteur de l'assurance suisse au cours des deux dernières décennies. Il a prié instamment le Conseil fédéral de se décider rapidement quant au taux d'intérêt minimal afin de clarifier les conditions cadre des affaires relatives à la LPP. Egalement trop élevé aux yeux des assureurs, le taux de conversion actuel devrait être ajusté à l'espérance de vie accrue plus rapidement et de manière plus cohérente que ne le prévoit la révision de la LPP.

Orateur invité, Herbert Lüthy, Directeur de l'Office fédéral des assurances privées, s'est exprimé à propos de la refonte de la surveillance des assurances et de la mise en place d'une autorité intégrée de surveillance des marchés financiers.

Ont également été nommés au Conseil les nouveaux membres suivants : Urs Berger, La Mobilière, Rolf Dörig, Rentenanstalt/Swiss Life, Philippe Egger, Assurances Winterthur, Alfred Leu, groupe Generali et Martin Strobel, Bâloise Assurances.

Contact:

Margrit Thüler  
responsable de la Communication  
Associations Suisse d'Assurances  
Tél. +41/1/208'28'28  
E-Mail: info@svv.ch

Le présent communiqué de presse est également disponible à l'adresse [www.svv.ch](http://www.svv.ch).

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004569/100463923> abgerufen werden.